

Une nouvelle entreprise mixte cubano-espagnole : Ron Vigía



La Havane, 31 juillet, (RHC).- La firme Zerus détentrice d'actions du groupe cubain AZCUBA et Island Rum Brands SL, une société espagnole, ont signé ce jeudi à La Havane la constitution d'une nouvelle entreprise mixte pour la production et l'exportation de rhums sous la marque Vigía.

Les qualités de ce rhum sont garanties par un strict système de contrôle et par une production limitée de quelque 4 mille 500 bouteilles par an.

Ron Vigía entend également produire la première liqueur sec avec des épices et du rhum cubain.

René Lléo, qui a paraphé l'acte de constitution de l'entreprise au nom de Zerus, a souligné l'importance de la création de Ron Vigía au milieu des difficultés découlant de la pandémie de Covid-19 et du renforcement du blocus étasunien.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230229-une-nouvelle-entreprise-mixte-cubano-espagnole-ron-vigia>



Radio Habana Cuba